



Mardi 21 novembre, nos copains et copines de l'ESAT et des mamies de l'EPHAD sont venus dans notre école. On a chanté au début et on a expliqué les jeux.



Avec Maîtresse Isabelle, on a fait des rondes et jeux dansés : « dansons la capucine », « sur le pont d'Avignon » et « Jean petit qui danse ».



On a fait un jeu pour deviner ce que c'était ( des photos mystères).



Avec Maîtresse Virginie, on a fait des jeux avec un parachute et des balles.



On a lancé des balles et des ballons différents dans les paniers de baskets.



On a fait des jeux d'adresse : il fallait faire tomber la balle dans le verre en penchant le plateau.



Ici, il fallait taper le ballon de baudruche avec des frites en mousse, pour le lancer par dessus le filet.



On a fait un mémoire.



Dans ce jeux, il fallait faire rebondir le ballon sur le but de Tchoukball et le rattraper.



Puis, on a tous mangé à la cantine : en entrée, une salade avec des tomates, des croûtons, de la salade et de l'avocat, en plat de résistance : des frites et du steak hâché, en dessert, c'était du fromage blanc avec des quartiers de pomme.